

Einladung zur Matinée in der Sonne Benken

Sonntag, 31. Januar 2016, Beginn 11.15

30 Jahre Leben mit Tschernobyl – Erfahrungsbericht einer Betroffenen



Tschernobyl liegt in der Ukraine, ca. 30 km von Weissrussland/Belarus entfernt. 70% des radioaktiven Fallouts ging über Weissrussland nieder.

Marija Bratkowskaja (geb. 1960) aus Minsk erzählt, wie die Tragödie das Leben in den betroffenen Gebieten bis heute prägt und schwer macht. Ihr persönliches Leid hat sie bewogen, sich bei der weissrussischen Bürger- und Selbsthilfebewegung „Den Kindern von Tschernobyl“ zu engagieren.

Über eine deutsche Partner-Organisation, den Rottweiler Verein „für eine Welt ohne atomare Bedrohung“, ist sie derzeit für ein halbes Jahr in Rottweil. Wir erfahren von der umfassenden Tätigkeit dieses Vereins, der sich seit 1986 für Solidarität mit den Opfern in Weissrussland einsetzt. Im weiteren macht er sich stark für eine Energiezukunft ohne Atom.

Die Kernfrauen Weinland freuen sich auf regen Besuch
Eintritt frei, Kollekte

Das Gasthaus Sonne bietet anschliessend Mittagessen an.

